El Concepto de Redención

En una redención, alguien fue puesto bajo prisión u obligación por una caída o que fue hecha presa, y por lo cual, alguien la mantiene presa o bajo obligación. Un buen ejemplo es Israel bajo la esclavitud de los Egipcios.

Éxodo 6:6 Por tanto, dirás a los hijos de Israel: Yo soy JEHOVÁ; y yo os sacaré de debajo de las tareas pesadas de Egipto, y os libraré de su servidumbre, y os redimiré con brazo extendido, y con juicios grandes; Éxodo 15:13 Condujiste en tu misericordia a este pueblo que redimiste; Lo llevaste con tu poder a tu santa morada.

En nuestro caso, Satanás nos causó de ser cautivos bajo el pecado (2 Timoteo 2:26 y escapen del lazo del diablo, en que están cautivos a voluntad de él.), y él quiere mantenernos bajo su control, bajo el control y malas consecuencias del pecado.

¿Quién puede ser redentor?

Repito, que para ser nuestro redentor, la persona tiene que identificarse con Dios (ser Dios) y con la humanidad, pero sin pecado. El concepto de los católicos, aunque no admiten esto tanto públicamente, es que María tiene que ser Dios para entrar en el papel de redentora. Cualquier persona puede hacer plegarias por otra persona, para interceder por ellos, para tratar de convencerles a rendirse ante Dios, o de pedirle a Dios de salvar a alguien, pero no es lo mismo de ser un redentor.

Colosenses 1:13 el cual (Dios) nos ha librado de la potestad de las tinieblas, y trasladado al reino de su amado Hijo, 14 en quien tenemos redención por su sangre, el perdón de pecados. O sea, los católicos presumen que todo lo que puede hacer Jesús Dios, María puede hacerlo igualmente o mejor. Esta presunción no es cierto, y ellos tienen que demostrarlo con evidencia en la Biblia. Enfatizamos este siguiente punto: María nunca presumió de ser divina, ni tampoco que ella era la salvadora de nadie.

Salmos 49:7 Ninguno de ellos podrá en manera alguna redimir al hermano, Ni dar a Dios su rescate. Lucas 1:47 Y mi espíritu se regocija en Dios mi Salvador. Si comparamos estos dos versículos, en Salmos,

vemos que el hombre no puede ser redentor a su hermano, o a otro ser humano. En sí, todos hemos pecado y todos los pecadores estamos descalificados para ser redentor. En Lucas, María reconoció a Dios como su Salvador. O sea, ella misma admite que es una pecadora. Los católicos han edificado tanta falsa doctrina especialmente alrededor de María que ellos llegan a la conclusión que ella nunca pecó. Esto es algo que María desmintió en **Lucas 1:47**. En admitir que ella necesitaba a un Salvador (Dios), y que ella era pecadora, entonces el asunto termina allí. María no es una redentora. No es Dios. No fue sin pecado.

¿Quién es el Creador?

Colosenses 1:15 Él (Jesús) es la imagen del Dios invisible, el primogénito de toda creación, 16 Porque en él fueron creadas todas las cosas, las que hay en los cielos y las que hay en la tierra, visibles e invisibles; sean tronos, sean dominios, sean principados, sean potestades: todo fue creado por medio de él y para él. 17 Y él es antes de todas las cosas, y todas las cosas en él subsisten; El contexto es claro que que están hablando sobre Dios el Padre y Jesucristo Hijo de Dios. En ningún lugar en la Biblia jamás menciona a María en el contexto de ser quien creó al mundo y el universo. Si los católicos quieren elevar a una persona a ser Dios, pueden hacerlo, pero los que creen la Biblia tienen que rechazar tal blasfemia. No hablamos mal de María porque la Biblia no presenta ni una palabra de tal herejía viniendo de la boca de María, ni de nadie en la Biblia. Toda esta falsa creencia ha venido después de la Biblia.

¿Qué significa "redención" o "redimir"

Salmos 130:8 Y él redimirá a Israel De todos sus pecados. El Antiguo Testamento introduce a nosotros la idea de redimir (padah en Hebreo) que tiene en sí la idea de que algo o alguien era posesión de Dios, y que se perdió, o que alguien lo tomó. La redención es de comprar de nuevo a la persona de quien tiene a esta persona en esclavitud. Entonces, el concepto de redentor tiene también la idea de pagar algo de valor por la vida de la persona redimida. Jesús pagó este

gran valor por morir en la cruz. Pero ¿María murió en la cruz para tener que pagar por la redención de nosotros? ¿Qué cosa pagó? Jesús que fue Dios aun tuvo que morir en la cruz. Esto "extra" no nada más el de ser Creador entra aquí. María no es Creador, no murió en la cruz, y de tener una vida santa pero aun pecadora no se califica para rescatar a nadie.

¿Qué hacemos con María?

Los Católicos tienen un problema con su invención de doctrinas no bíblicas. Ya han hecho a María casi diosa, la mujer cristiana por la cual Jesús Dios entró en el mundo, en Su encarnación. La Biblia no sostiene esto para nada. Porque el Papa declara esto no lo hace cierto. Tienen que demostrarlo con versículos claros de la Biblia. Pero en inventar esta doctrina de que María es la redentora, ellos se han metido en muchos líos.

¿Es María Dios, o fue un ser humano? La única respuesta bíblica es no, ella no es Dios, fue un ser humano como cualquier otro ser humano.

Isaías 44:6 Así dice Jehová Rey de Israel, y su Redentor, Jehová de los ejércitos: Yo soy el primero, y yo soy el postrero, y fuera de mí no hay Dios. 7 ¿Y quién proclamará lo venidero, lo declarará, y lo pondrá en orden delante de mí, como hago yo desde que establecí el pueblo antiguo? Anúncienles lo que viene, y lo que está por venir. 8 No temáis, ni os amedrentéis; ¿ no te lo hice oír desde la antigüedad, y te lo dije? Luego vosotros sois mis testigos. No hay Dios sino yo. No hay Fuerte; no conozco ninguno.

O sea, no hay Dios excepto Jehová nuestro Redentor. ¿Dónde queda María entonces? ¿Es María parte de la Trinidad? No. Ella tuvo un nacimiento y en su concepción dentro de su madre, allí empezó su existencia. No hay nada de indicar. Pero entonces, este pasaje nos a entender que el Redentor existía siempre en el pasado y en el futuro. ¿Hay alguna evidencia en la Biblia de que María existe por siempre? No. Si María fuera Dios Omnipotente, ¿Por qué el ángel le calmó? Lucas 1:30 Entonces el ángel le dijo: María, no temas, porque has hallado gracia delante de Dios. En todos los pasajes que tocan mencionar algo

sobre María y Dios, María es siempre distinta de Dios. Si ella no es parte de la Trinidad, y no hay otro Dios excepto el Dios de la Biblia, entonces, ¿Qué es María? ¿Dios, humano, o cómo vamos a entenderla? Si María es Dios, ¿Ella también fue encarnada? No es lógico lo que hacen y dicen los católicos.

¿Es María una pecadora? Sí. Primero, empezamos con Jesús. Jesús fue sin pecado (2 Corintios 5:21; 1 Juan 3:5). Jesús en ser el Redentor, tuvo el requisito de ser sin pecado, porque su carácter de "ser sin pecado" fue aplicado a todos los que Él redime. Murió en la cruz como un horrible pecador pero no tuvo pecado. ¿María murió en la cruz por los que creen en ella para redención? No, ella no murió en la cruz, y tampoco tuvo el carácter sin pecado como Jesús para dar a los redimidos.

Lucas 1:47 Y mi espíritu se regocija en Dios mi Salvador. Si María necesitaba un Salvador, y ella como cualquier buen creyente confió y creyó en el Salvador, entonces, ella no es tal Salvador y Redentor. La única posición lógica es que el Redentor que nos libra de la esclavitud es nuestro Salvador.

Jesús es Dios, y siendo Dios, aunque fue tentado, no pecó. Entonces, se calificó como Redentor por ser sin pecado. Pero María confesó cuando el ángel le anunció que iba a traer al Mesías, el Cristo al mundo, que ella se regocijó en que el Salvador iba a entrar al mundo.

Pero la Biblia aclara que todos los seres humanos son pecadores (excepto el Salvador). Romanos 3:23 por cuanto todos pecaron, y están destituidos de la gloria de Dios. 1 Juan 1:8 Si decimos que no tenemos pecado, nos engañamos a nosotros mismos, y la verdad no está en nosotros. 9 Si confesamos nuestros pecados, él es fiel y justo para perdonar nuestros pecados, y limpiarnos de toda maldad. 10 Si decimos que no hemos pecado, le hacemos a él mentiroso, y su palabra no está en nosotros. Igual, en Juan 2:4 Jesús le dijo: ¿Qué tienes conmigo, mujer? Aún no ha venido mi hora. Jesús Dios regañó a María. Si ella era sin pecado, ¿Cómo vamos a entender este regaño de Jesús a María?

Pero el enfoque que tenemos que insistir es que un Redentor a fuerzas debe ser sin pecado para redimir a un pecador. Jesús se calificó, pero la Biblia no presenta a María sin pecado.

La Iglesia Católica inventó otra doctrina de la concepción inmaculada de la Virgen María, que dice que ella fue concebida sin la contaminación del pecado original. Aunque María fue la mujer muy especial en traer Jesucristo al mundo físicamente, ¿Es María Dios? La Biblia no indica esto.

¿Puede María escuchar a todas las personas que le piden peticiones en oración? No.

Si María es un ser humano (si lo es), entonces ningún ser humano puede escuchar a miles o millones de oraciones al mismo instante. Los católicos pretenden de hacer a María Dios, e ignoran muchas indicaciones en contra de tal cosa.

Éxodo 20:3 no tendrás dioses ajenos Éxodo 20:4 No harás imagen, ni inclinarás a ellas ni las honrarás

Eclesiastés 9:5 Porque los que viven saben que han de morir; pero los muertos nada saben, ni tienen más paga; porque su memoria es puesta en olvido. 6 También su amor y su odio y su envidia fenecieron ya; y nunca más tendrán parte en todo lo que se hace debajo del sol. O sea, el versículo nos aclara que una vez que una persona muere, el muerto no participa más con los eventos en la tierra. Tal vez los redimidos que regresarán con Jesús en su segunda venida será excepción, pero la idea es muy clara que los muertos no saben nada, no participan en nada de la tierra. ¿María ya murió? Si María no es Dios, ¿Por qué está verdad no aplica a ella?

La Nigromancia es Brujería

Levítico 19:31 No os volváis a los encantadores ni a los adivinos; no los consultéis, contaminándoos con ellos. Yo Jehová vuestro Dios. Cuando hablamos de María, su intercesión para la humanidad, y de orar a ella, el asunto de nigromancia entra. Esto es de orar a un ser humano difunto. Jesús, siendo humano y divino es aceptado, pero ningún otro ser humano. *Tmc-23-Nov-25*

La Virgen María no es Redentora

Por David Cox



[cat19] v1 ©2024 www.folletosytratados.com Se puede fotocopiar e imprimir libremente este folleto

2 Corintios 11:3 Pero temo que como la serpiente con su astucia engañó a Eva, vuestros sentidos sean de alguna manera extraviados de la sincera fidelidad a Cristo. La idea de un redentor es primero, que nosotros los redimidos estamos en peligro. O sea, ya somos esclavos porque hemos caído con el rebelde Satanás en pecar contra Dios. Por pecar, somos condenados al infierno, y esto es nuestro "peligro", la ira de Dios. El Redentor es la persona que rescata a una persona "en peligro." Pero es más que decir, "Eres libre." Dentro de la justicia de Dios, nadie puede ser libre porque una persona lo dice. Ha sido una ofensa, y la justicia demanda pago para esta ofensa. Pero el árbitro o redentor en este caso tiene unos requisitos. El redentor tiene que (1) tener un vínculo con la humanidad (ser humano), (2) tener un vínculo con Dios (ser Dios), y (3) ser libre del pecado en su vida personal.